

Digital für alle

Bundesweiter Digitaltag im Juni

[26.02.2025] Der Digitaltag findet in diesem Jahr bereits zum sechsten Mal statt. Am 27. Juni sollen im Rahmen des bundesweiten Events digitale Themen verständlich aufbereitet und die Digitalisierung erlebbar gemacht werden. Kommunen, die mit eigenen Angeboten teilnehmen wollen, können sich nun anmelden.

Die Initiative [Digital für alle](#) – ein breites Bündnis von über 25 Organisationen aus den Bereichen Zivilgesellschaft, Kultur, Wissenschaft, Wirtschaft, Wohlfahrt und öffentliche Hand – veranstaltet am 27. Juni 2025 den sechsten bundesweiten Digitaltag. Unter dem Motto „Digitale Demokratie: Mitreden. Mitgestalten. Mitwirken.“ will die bundesweite Veranstaltung die digitale Teilhabe fördern, Menschen für die Digitalisierung begeistern und dazu beitragen, digitale Ungleichheiten abzubauen.

Ab sofort können bundesweit Aktionen für den Digitaltag angemeldet werden. Diese können vor Ort, digital oder auch hybrid stattfinden und sollten sich möglichst niedrigschwellig mit dem Thema digitale Demokratie oder einem anderen Aspekt der Digitalisierung beschäftigen. Auch im zeitlichen Umfeld um den 27. Juni 2025 herum (21. bis 29. Juni 2025) sind Aktionen möglich. Die Aktionsformate, deren Teilnahme kostenfrei bleiben sollte, sind vielfältig. Denkbar sind öffentliche Vorträge und Workshops, Vorführungen digitaler Technologien oder Beratungsangebote oder Wettbewerbe.

Beteiligen können sich neben Unternehmen, Privatpersonen, Hochschulen und Vereinen auch Kommunen, für die ein eigener [Handlungsleitfaden](#) zur Verfügung steht. Zudem wird in regelmäßigen Informationsveranstaltungen zur Durchführung von Aktionen beraten. Eine Übersicht über alle Angebote ist auf der [Aktionslandkarte](#) auf der Website des Digitaltags zu finden.

(sib)

Stichwörter: Panorama, Deutscher Digitaltag, Initiative Digital für alle